

Presidente de Israel aboga por un pacto con Hamás tras su emotivo encuentro con la madre de un rehén

Mundo



Publicada el: 01/12/24	Visitas: 138
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/presidente-de-israel-aboga-por-un-pacto-con-hamas-tras-su-emotivo-encuentro-con-la-madre-de-un-rehen_10080.php

**PRESIDENTE DE
ISRAEL ABOGA POR
UN PACTO CON HAMÁS
TRAS SU EMOTIVO
ENCUENTRO CON LA
MADRE DE UN REHÉN**

Mundo

Presidente de Israel aboga por un pacto con Hamás tras su emotivo encuentro con la madre de un rehén

El cese al fuego entre Israel y Líbano brinda una renovada esperanza para reiniciar las negociaciones en Gaza, luego de un prolongado periodo de tensiones y bloqueos.

Urgente Llamado del Presidente Israelí a la Liberación de Rehenes

JERUSALÉN – Este domingo, el presidente de Israel, Isaac Herzog, mantuvo una reunión con Yael Alexander, madre de Edan Alexander, quien fue mostrado en un reciente vídeo difundido por Hamás.

Herzog hizo un llamado a los líderes israelíes y a la comunidad internacional para que se sellen acuerdos que faciliten la liberación de los cautivos.

“Mi llamado al mundo entero, a los líderes de Israel y a todos los mediadores es que este es el momento.

Queremos que Edan regrese a casa.

Queremos que todos regresen a casa urgentemente.

Lo pedimos a gritos todos los días.

Ahora es el momento de actuar”, expresó Herzog.

Edan Alexander lleva más de 420 días retenido en Gaza.

En el vídeo publicado el sábado, el joven israelí-estadounidense se dirige directamente al primer ministro, Benjamín Netanyahu, solicitando ser liberado junto a otros rehenes.

Israel Realiza Ataques Contra Líbano Tras Alto El Fuego; Acusa a Hezbolá de Violaciones

Detalles del Cese al Fuego entre Israel y Hezbollah

Herzog enfatizó: “Con un acuerdo alcanzado en la frontera norte con Líbano, es hora de finalizar un trato y traer a los rehenes a casa.

Estamos negociando con un enemigo amargado y cruel cuyo único propósito al publicar este vídeo era quebrar nuestro espíritu.

Por el contrario, creo que este vídeo nos ha fortalecido”.

Durante su participación en manifestaciones en Tel Aviv, Yael Alexander compartió que decidieron hacer público el vídeo de Edan para demostrar que él y otros rehenes siguen vivos, subrayando “es el momento de actuar y de liberarlos”.

Además, mencionó que tras el mensaje de su hijo, recibió una llamada del primer ministro Netanyahu, quien le aseguró que las condiciones actuales son propicias para la liberación de los rehenes.

El acuerdo de alto el fuego entre Israel y Líbano, en vigor desde el 27 de noviembre, ha generado nuevas posibilidades para retomar conversaciones sobre Gaza después de meses de bloqueos.

Este domingo, la dirección de Hamás comunicó al periódico árabe Asharq Al-Awsa que está dispuesta a discutir propuestas con Israel siempre que incluyan garantías internacionales para el fin de la guerra en la Franja de Gaza.

Se anticipa que hoy también se llevarán a cabo negociaciones en El Cairo entre una delegación del grupo y mediadores egipcios, así como representantes del

movimiento secular palestino Fatah.

Fuentes de seguridad egipcias informaron a EFE que el principal dilema radica en la gestión de la seguridad en Gaza una vez concluya la guerra.

Por su parte, el Gobierno de Netanyahu se ha mantenido firme en su rechazo a la retirada total de sus tropas como condición para llegar a un acuerdo con Hamás.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

**PRESIDENTE DE
ISRAEL ABOGA POR
UN PACTO CON HAMÁS
TRAS SU EMOTIVO
ENCUENTRO CON LA
MADRE DE UN REHÉN**

Presidente de israel aboga por un pacto con hamas tras su emotivo encuentro con la madre de un rehen

Tags

acuerdo, presidente, mediadores, netanyahu, momento, negociaciones, bloqueos, domingo, llamado, rehenes, alexander, queremos

Noticias relacionadas

4.3 * *Un año después del ataque de Hamás: Conozca la situación actual de los rehenes que aún se encuentran en Gaza*

3.6 * *Israel accede a un alto el fuego propuesto por Estados Unidos y solicita a Hamas que se una a esta iniciativa pacífica*

4.8 * *El ejército israelí afirma que utilizará "todas las estrategias posibles" para asegurar el rescate de los aproximadamente cien rehenes en Gaza*

4.0 * *Protesta en Israel clama por el retorno de los rehenes de Gaza y demanda una pausa en las hostilidades*

4.2 * *Hamás difunde un video de un rehén israelí en Gaza, revelando el impacto del terror psicológico en los cautivos*

4.8 * *El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas*

4.9 * *Israel logra recuperar los cuerpos de seis rehenes en la Franja de Gaza, mientras persiste la angustiante búsqueda de 105 personas desaparecidas*

4.0 * *Israel lanza una oferta de Us\$ 5 millones por cada rehén que regrese sano y salvo desde Gaza*

4.9 * *Israel intensifica bombardeos en la Franja de Gaza en medio de creciente tensión con Líbano*

3.6 * *Israel logra el rescate de un rehén beduino, encontrado solo en un túnel subterráneo en Gaza*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024